

«La déforestation et la pollution de l'environnement sont-elles des priorités pour le gouvernement canadien?»

«Nous sommes jeunes, nous avons une foule d'idées et nous connaissons nos besoins. Nous aimerions que le gouvernement mette nos ressources et notre expertise à leur service afin de développer des programmes scolaires et des projets d'été pour permettre aux jeunes de gagner de l'expérience de travail. Seriez-vous prêt à nous faire confiance?»

«Le thème de ce 8e Sommet c'est la jeunesse. Puisque le Canada est un des leaders francophones du monde et hôte du Sommet cette année, nous sommes d'avis qu'il devrait faire le premier pas et intégrer un jeune à la délégation politique canadienne. Est-ce que vous comptez inclure un jeune aux rencontres qui se dérouleront entre les chefs d'États à Moncton?»